

Personas mayores de La Cruz finalizan curso de Alfabetización Digital

En una iniciativa impulsada por la Oficina de Personas Mayores de la Ilustre Municipalidad de La Cruz, hoy se llevó a cabo la ceremonia de certificación del taller de Alfabetización Digital para personas mayores. Esta actividad consistió en cinco sesiones en las que 25 participantes aprendieron conceptos básicos de tecnología, manejo de teléfonos móviles, descarga y uso seguro de aplicaciones, creación y configuración de correos electrónicos, uso de WhatsApp, transferencias bancarias y navegación en Google Maps.

El taller buscó responder a la creciente necesidad de integración digital de las personas mayores, quienes enfrentan desafíos al interactuar con nuevas tecnologías. "Yo lo encontré fantástico para nosotros que no nacimos con la tecnología, y quiero agradecer al profesor que nos ha enseñado muchas cosas con paciencia. Pensábamos que no teníamos más opciones de aprender, y este espacio fue ideal para nosotros", comentó Esmeralda Mena, una de las participantes, reflejando el impacto positivo del taller en su vida cotidiana.

En palabras de la directora de DIDECO, Laura Olivares, "este taller, dentro del abanico que ofrece la gestión de nuestra alcaldesa Filomena Navia, es parte de las acciones positivas que buscamos generar para las personas mayores de la comuna. Es una instancia que permite actualizarse en redes sociales y manejar la tecnología, un desafío que muchas veces afecta a quienes no tienen el acceso o el apoyo para aprender a utilizar estas herramientas".

Esta es la quinta edición del Programa de Alfabetización Digital para Personas Mayores en La Cruz, el cual comenzó en 2022 en colaboración con la fundación Adulto Mayor Chile. En 2023, el curso fue realizado con el apoyo de SENAMA, y este año se desarrolló en conjunto con Chilquinta, enfocándose en enseñar a las personas mayores a realizar trámites desde sus dispositivos móviles. A

lo largo de estos años, la municipalidad ha trabajado constantemente para brindar nuevas oportunidades de aprendizaje, ajustándose a las necesidades y expectativas de los usuarios.

"Este tipo de iniciativas son fundamentales para asegurar la inclusión de nuestros adultos mayores en la sociedad digital. Nos enorgullece ver cómo, a través de la educación y el acompañamiento, pueden enfrentar con confianza los retos tecnológicos que cada día son más comunes", concluyó la directora Olivares.

